

September im Hort

Der Monat September stand bei uns ganz im Zeichen von Kreativität, Spiel und Gemeinschaft.

Nach den Sommerferien haben wir den Schulstart mit vielen abwechslungsreichen Angeboten, die den Kindern jede Menge Freude bereitet haben, gut gemeistert.

Besonders beliebt waren in diesem Monat unsere Backangebote, bei denen die Kinder mit Begeisterung Teig geknetet und kleine Leckereien gebacken haben. Die Äpfel aus dem Hortgarten waren Grundlage für viele Speisen wie Apfelmus, Apfelkuchen, Apfelquark...



Auch bei unserer Bügelperlenwerkstatt und der Sticker-Werkstatt zeigte sich die Fantasie der Kinder. Hier entstanden viele bunte Kunstwerke, die unsere Gruppenräume verschönerten.

Ein Highlight in diesem herbstlichen Monat war das Sammeln und Bemalen von Kastanien. Mit viel Eifer wurden lustige Figuren, Tiere und kleine Dekorationen gebastelt – der perfekte Start in den Herbst!



Neben dem kreativen Gestalten kamen auch Spiel und Spannung nicht zu kurz. Im Yu-Gi-Oh!-Turnier traten kleine Strateginnen und Strategen gegeneinander an und zeigten beeindruckendes Können im Umgang mit ihren Karten.



Auch das Tischkicker-Turnier sorgte für große Begeisterung – hier war Teamgeist, Schnelligkeit und Fairplay gefragt.

Der September war ein Monat voller Aktivitäten, Freude und Zusammenarbeit. Unsere Kinder haben nicht nur neue Fähigkeiten erprobt, sondern auch ihre Freundschaften gestärkt und gemeinsam viele schöne Momente erlebt. Wir freuen uns schon auf die kommenden Herbstwochen mit weiteren spannenden Aktionen!